Trainerwechsel in der Abteilung Leichtathletik.

8.8.2021

Nach rund 10 Jahren hat unsere Trainerin Laura Bodmann die Verantwortung an die Nachwuchstrainerinnen weitergegeben. Berufsbedingt beendet sie ihre Tätigkeit mit Beginn der Sommerferien. An dieser Stelle danken die Abteilung und auch der ganze Verein ihr für die geleistete Arbeit. Sie hat es geschafft aus einer relativ kleinen Gruppe eine sehr ansehnliche Größe zu entwickeln. Saisonbedingt gab es manchmal ein wenig auf und ab, aber der stete Zulauf von immer neuen Kindern in den Gruppen, die sie immer über mehrere Jahre begleitet hat, geben ihr mehr als recht für ihre immer wieder erneuerten angewendeten Trainingsmethoden und freundliche Art mit den Kindern umzugehen. Selber noch Teenager hat sie begonnen Lehrgänge mit Unterstützung aus dem Verein zu absolvieren und später hat sie ihr Wissen und ihre Fähigkeiten weiter ausgebaut unter Eigeninitiative an der Teilnahme an weiteren Trainerlehrgängen u.a. C Lizenz und Präventionstrainerkurse. Außerdem danken wir ihr, dass sie dem Verein weiterhin die Treue hält und bei Bedarf dem Nachwuchstrainerteam mit Rat zur Verfügung steht. So bedanken wir uns an dieser Stelle für die Fortführung des LA Trainings durch Inga Bodmann, Merle Lohrengel und Stine Kurth. Alle drei sind schon ein paar Jahre dabei, absolvieren gerade einen ersten Lehrgang und sind somit gut vorbereitet für ihre übernommene Aufgabe. Sie haben Spaß an der Leichtathletik, der natürlich im Vordergrund stehen soll, und den Umgang mit Kindern. Somit bleibt ihnen einen guten Start zu wünschen. Nach den Sommerferien geht es wieder los.

Gez. Thomas Diederich LA-Wart